



港区立小中一貫教育校

白金の丘

白金の丘小学校・白金の丘中学校

令和4年4月7日

第1号

教育目標

- 相手を思いやり 礼節ある人
- 自ら学び 自ら考え 自ら行動する人
- よく運動し 強い心と健康なからだをつくる人

Tel: 小学校 3441-5363 中学校 3441-5361 Fax: 小学校 3441-0762 中学校 3441-0761
Email:sirokanenooka-ej@minato-tky.ed.jp HP:http://sirokanenooka-ej.minato-tky.ed.jp

入学・進級おめでとうございます

校長 三浦 和志

今年の春は、日差しは強いですが、時より吹く雨風が少し冷たい感じがします。一方で、都は、4月24日までをリバウンド警戒期間と定め、引き続き私たちは、感染防止対策に取り組まなければなりません。

さて、令和4年度の港区立小中一貫教育校白金の丘学園白金の丘小学校・白金の丘中学校は、開校8年目となり、1年生118名、7年生71名を新たに迎え、全校児童・生徒932名でスタートします。(令和4年4月7日現在)1年生と7年生の皆さん、入学式の姿は、立派でしたよ。またひとつお兄さん、お姉さんになった2年生から6年生の皆さん、8年生9年生の皆さん、進級おめでとうございます。特に、これから6年生には1年生のお世話を、また2年生から5年生は1年生のお手本となって、7年生から9年生は小学生をしっかりとリードして、毎日の学園生活を送ってほしいです。

学園生活では、これまで通り、授業を大切にし、学校行事を通して、児童・生徒に達成感を味わわせ、協働性を身に付けさせます。また、あいさつや時間を守ることなどの社会性、自分のことばに責任をもたせるなど道徳性の涵養など、児童・生徒がのびのびと成長する教育活動を実践してまいります。(詳しくは、学園だより5月号に掲載する予定です)。

本校は昨年度から、コミュニティ・スクールとなりました。学校運営協議会との意見交換や学校経営方針へのご理解の下、ご支援・ご助言をいただきながら、より良い学校運営、教育活動の推進に努めます。すっかり名称も定着した「おかせポ」を学園と地域の架け橋とし、子供たちの健やかな成長と教育方針の具現化に向け、援助していただきたいと思っております。

結びに、私はこの4月より白金の丘学園の第3代校長に着任いたしました三浦 和志(みうらかずし)と申します。中学校の教員・副校長経験と区内2校8年間の小学校長経験を生かして、3名の副校長と教職員と共に学校経営に努めます。

保護者、町会、地域関係者の皆様、どうぞ、よろしく願いいたします。

「Cherry blossom (桜) = a good education (良い教育・優れた教育)」

—西洋の花言葉から—